



六郷

～元気に輝いて～

令和5年度
第3号
2023.4.10

明日の入学式。桜もお祝いしてくれるようです！

今年は、3月以降のあたたかい気候もあり、六郷小学校の桜も例年よりも早い開花となりました。自分が子どもの頃は、4月29日の運動会のあたりに桜が咲いていただけに、入学式に桜が咲いていることにびっくりしています。とはいえ、真新しいランドセルを背負った20名の新1年生には、桜がお似合いです。明日は、きっと思い出に残る入学式になることでしょう。在校生・職員一同、新1年生を心を込めてお迎えしたいと思います。



【お詫びと訂正】

先日配布した学校報で、児童の作文に記載ミスがありました。お詫び申し上げますとともに、正しい作文を掲載いたします。

2年生でがんばりたいこと

2年〇組 〇〇〇〇

わたしは、2年生になってがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、正しい文しょうをかくことです。まちがいやかきわすれがないように、たくさん見なおしをしたいと思います。

二つ目は、一りん車です。2年生では、いっばいれんしゅうをして、はしらにつかまらずにのれるようになりたいです。そして、ともだちとメリーゴーランドをやってみたいです。

これからは、1年生が入学して、2年生は、おにいさんとおねえさんになります。学校のことをおしえてあげたいです。そして、1年生のお手本となる2年生になりたいです。



【しみずっ子たちの活躍を紹介します！！①】

おめでとう！！

【バスケットボール】

○第11回竹半カップミニバスケットボール大会

主催：竹半スポーツ（令和5年4月2日）

・優秀選手賞 六郷ピオニース 6年 〇〇〇〇さん

お 願 い ～「しみずっ子たちの活躍紹介」について～

今年度も子どもたちの活躍を上記にありますように学校報でお伝えするとともに、昼の放送等で紹介の場を設ける、賞状等を廊下に掲示するなどしてがんばりを讃えていきたいと考えています。

ただし、学校からの参加ではなく、個人や他の団体から出品手続きをした場合は、たとえ「六郷小」と所属が書かれていても、学校には結果の報告が入らないことがあります。そのような場合は、活躍紹介ができなくなってしまいますので、入賞等、子どもたちの活躍がありましたら、必ず、賞状またはそのコピーと保護者の方からのメモ（主催、大会名、成績、日付等）を添えて、校長か教頭までお知らせください。なお、新聞報道等があったとしても、ご面倒をおかけしますが概要をお知らせください。

また、スポーツ少年団での活躍も同様ですので、ご連絡をお待ちしております。